

脳卒中リハビリテーション看護 認定看護師教育課程通信 Vol. 1

平成 29 年 9 月 1 日開講式

秋晴れのもと、様々な思いを抱いてこの日を
迎えました。

7 期生は研修生 10 名！

お互い助け合いながら、7 か月間がんばって
いきましょう！



開講式のあとは、各自事前に取り組んだ自己
紹介・自施設紹介をプレゼンテーションしま
した。



この人貫録あるなー



1 週間後、親睦会を行いました。

まずは、お酒でしょ！

とまあえず
写とくか..

俺もうつたーい！



Q:研修生 10 名に質問してみました！

脳卒中認定看護師を目指した理由は？

- 脳卒中看護が好きだから
- スキルを高めたいから
- 在宅に帰るために必要なことを学びたい



休憩中の一コマ



いま楽しいことは？

- 新しい学びを得られる
- 皆で飲みに行くこと
- 明るいうちに帰れる事

この研修で一番学びたい事はなに？

- 早期リハビリテーションについての知識
- 実践・相談・指導を行うための知識
- すべてを網羅して学びたい

いま辛いことは？

- 家族と離れている事
- 講義で数時間座っている事
- レポート課題が次々出る事



センターの食堂にて。おいしーよ



講義の雰囲気です！

決して授業中ではありませんよ！

次号もお楽しみに！